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AIA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DA CAMARA ESPECÍFICA DO FUNDEB DO MUNICIPIO DE 
AREIA BRANCA/SE, PARA DELIBERAÇÃO DOS SALD0S DO RREO DA PREFEITURA E O 
RREO DO MAVS, EXERC0CIO DE 2022. 

Ata de reuniâo ordinária da Câmara especifica do FUNDEB - Areia Branca/ SE. Aos 15 
(quinze) dias do mês de abril de 2024 (dois mil e vinte e quatro), reuniram-se no anexo 
da Secretaria Municipa! de Educação, na Rua Pedro Diniz, s/n, municipio de Areia 
Branca/SE. Estavam presentes a Conselheira Presidente representante dos Diretores, a 

Senhora Izapaula Rocha Souza Oliveira, a Representante da Secretaria Municipal de 
Educação, a Senhora Elizabeth Bonifácio Oliveira, o representYnte dos Servidores 
técnicos administrativos, o Senhor Edmilson Santos, a representante do Poder 
Executivo, a Senhora Emily Vitoria Rezende Santos como tituiar e Senhor Otávio Feiipe 
dos Santos como suplente, representante dos Professores, a Senhora Josefina Maria 
dos Santos e o representante da Sociedade Civil, o Senhor Eribaldo Santos Menezes. A 
presente reunião teve a participação da assessoria contábil na pesSoa do Senhor José 
Valmir dos Passos e a Senhora Rose, a participação da Secretária Munícipal de Educação 
a Senhora Josineide Oliveira Alves, a Secretária Municipal de Controle Interno, a 

Senhora Leticia Varjão Santana e a Secretária de Desenvolvimento e Gestão 
Estratégica, a Senhora Fátima Freire de Menezes. Teve como pauta do dia: 01 -
Deliberar a respeito dos saldos existentes entre o Reiatório Resumido de Execução 
Orçamentária - RREO da Prefeitura e o RREO do Módulo de Acompanhamento e 
Validação do SIOPE - MAVS; a reunião teve início com a Presidente do Conselho 
agradecendo a presença dos conselfheiros, e passando a palavra para � conselheira 
Elizabeth Bonifácio Oliveira que passou a situação dos RREO da prefeitura que possui o 
valor de R$ 306.304,06 (trezentOs e seis mil trezentose quatro reais e seis centavos) e 
do sistema MAVS que poSsui o valor de R$ 2.333.728,65 (dois milhões trezentos e trinta 

e três mil setecentose vinte e oito reais e sessenta e cinco centavos), as informações 
passadas pelos respons£veis da prefeitura é que essa diferença dos saidos finais do 

exercício de 2022, foi referente ao pagamento do INSS dos profissionais da Educação, 
que foi debitado da conta do Fundo de Participação Municipal - FPM, com isso o valor 
debitado está sendo transferido da conta do Fundo Nacionai de Desenvolvimento da 
Educação Básica - FUNDEB para a conta do FPM. Para o sistema do MAVS, esse 
procedimento não é reconhecido como pagamento direto e por consequência, o relatório 
encontra-se com esse saldo. Também foi informado que o saldo existente no relatório 

do MAVS não pode ser alterado. O Senhor Valmir, assessor da Prefeitura na área 
contábil, enfatizou as informações repassadas pela conselheira Elizabeth. A mesma 
enfatizou que a Presidente Izapaula não validou o 6° bimestre do RREO do MAVS do 

exercicio de 2022, na ocasião quem efetivou a validação foi apenas a Secretaria 
Municipal de Educação, pois o FNDE abriu a prerrogativa da não necessidade de 
aprovação do Conselho do CACS/FUNDEB, devido que o sistema SISCACS - Sistema de 

cadastro do conselho de acompanhamento e controle social, sistema esse implementado 
no inicio do exercicio de 2023, estava tendo vários problemas técnicos no site, para que 
os municípios não entrassem no Sistema de Informações sobre Requisitos Fiscais 

CAUC. A Conselheira Josefina explanou a respeito de uma consulta à assessoria da 
categoria, a qual foi informada que em outros municípios ocorreram situações 
semelhantes e que às assessorias contábeis que prestam serviços a estes municipios 
solucionaram o probiema. Ainda sugeriu a todos os presentes que a assesSoria do 
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municipio de Areia Branca corrigisse a diterença entre os RREOS citados anteriormente. 
A conselheira Josefina solicitou também informações referente a transferências 
encontradas nos extratos bancários no exercicio 2022, solicitaç�¥o das guias do INSS do 
exercicio de 2022 e a efetivação da criação do CNPJ matriz da Secretaria Municipai de 

Educação. A gestão ficou de passar todas as informações referente as transferências 
ocorridas. Após a explanação dos representantes da gestão, permaneceram na reunião 
os conselheiros, estes deliberam que seja iniciada a análise e deliberações das despesas 
do exercício de 2023, e aprovam com ressalvas os saldos dos RREOS, enfatizando que 
no concordam com essa divergência de valores. O assessor contábil da Prefeitura 
informou que o problema será resolvido no 60 bimestre de 2023. Na expectativa da 
resolução do problema, os conselheiros resolveram aprovar com ressalvas para que o 
municipio não tenha penalidades, exempio, com o bloqueio das conta. Com exXceção da 
Conselheira Josefina que reprova a diferença dos saldos dos RREOS. Se o problema não 
for sanado, o conselho tomará outro tipo de posição. A Presidente do Conselho enfatizou 
a importância do Conselho e mais uma vez agradeceu aos presentes. Nada a mais 
havendo a tratar, autorizou que fosse lavrada a presente Ata que vai assinada por mim 
Elizabeth Bonifácio Oliveira, pela Presidente e demais membros presentes. 
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